Salut Océan,

Je suis allée en excursion pendant 5 jours avec l'école en Thaïlande. Je suis partie du 9 au 14 février. Nous étions divisé en 6 groupes et nous avons fait beaucoup d'activités différentes. Nous sommes restés sur un campus scolaire qui a des dortoirs pour les écoles qui viennent leur rendre visite.

Le premier jour, nous avons fait de la boxe thaï, de la peinture et nous avons appris quelques mots en langue thaï.

Le deuxième jour, nous sommes allés faire du vélo au barrage, où nous avons déjeuné. Après cela, nous avons fait du kayak jusqu'à un bateau maison.

Le troisième jour, nous avons fait un service communautaire où nous avons fait du ciment pour construire le sol d'une cuisine dans une école. Après, nous sommes retournés sur le campus et nous avons eu un barbecue et un feu de camp.

Le quatrième jour, nous avons fait du tir à l'arc et de l'escalade, puis nous avons fait un parkour de cordes après le déjeuner. Ce soir-là, nous sommes allés au bazar de nuit et nous avons acheté de la nourriture pour notre repas du soir et des souvenirs.

Le cinquième jour, nous sommes allés à la ferme sur le campus de l'école pour cuisiner dans la jungle, mais nous ne pouvions pas rester dans la jungle parce que la qualité de l'air était mauvais. Nous avons donc créé des smoothies à l'aide d'un mixeur à vélo. Ensuite, nous sommes allés faire de la tyrolienne et le soir, nous avons eu un repas appelé Kantoke.

Il faisait chaud, mais c'était très amusant parce que les activités étaient bien et j'ai aimé passer du temps avec mes amis. Le campus est aussi vraiment beau.

Et toi, pars-tu aussi en excursion pendant quelques jours avec ton école?

A bientôt,

Georgia

J'ai mis des photos sur la page suivante.

